



Un momento de la emisión en directo de "Hoy por hoy", desde el Aula Magna.

La radio llenó las aulas de la Universidad Pontificia

La radio ha sido protagonista en la vida universitaria durante el pasado semestre, con la realización de tres programas de ámbito nacional, y gran repercusión, desde la Universidad Pontificia de Salamanca. Éste fue el lugar escogido por los programas "Hoy por hoy" (SER), "Radiogaceta de los deportes" (RNE) y "Tiempo de juego" (COPE) para realizar sus emisiones a finales de marzo y comienzos de abril.

Iñaki Gabilondo dirigió y presentó su programa en directo, desde el Aula Magna de la Pontificia, el 5 de abril. Salamanca y la Universidad fueron

temas de conversación durante muchos minutos, en los que tuvo cabida el anuncio del próximo Congreso Internacional organizado por la Facultad. El decano, Ángel Losada, disertó sobre este evento, que bajo el epígrafe *Comunicación, Universidad y Sociedad del Conocimiento*, se celebrará entre los días 24 y 26 de enero de 2002. Los otros dos programas radiofónicos se realizaron, a finales de marzo, desde el Auditorio de la Facultad de Comunicación con motivo de la celebración de las II Jornadas de Comunicación Deportiva.

PONGAMOS QUE HABLO DE MADRID (I)

Ponerse a hablar de Madrid es intentar hacer acopio de recuerdos y memoria para rescatar el paradero de un gran número de antiguos compañeros que han hecho de la capital su lugar de residencia y trabajo. Con la dificultad que entrañan los comienzos, a continuación repasamos la ubicación profesional

de algunos de ellos, claro que unos aún están en puertas de algo mejor y otros, por qué no decirlo, ya instalados del todo tras años de esfuerzo.

Coger las maletas e irse a Madrid supuso para algunos despedirse con antelación de sus compañeros de clase y regresar, con posteri-

dad, para concluir sus estudios en la Facultad, en Salamanca.

Debido al gran número de compañeros residentes en Madrid (casi 300), esta información continuará en próximos números de Ex cathedra.

pág. 4 y 5

sumario

Jornadas de Extensión Universitaria sobre cine y humanismo, comunicación deportiva, y periodismo social y comprometido

pág. 2

Los profesores Asunción Escribano, Rodolfo Vidal y Emma Roderó, nuevos doctores *cum laude*

pág. 3

Las fiestas del patrón de este curso tuvieron, como acto más relevante, la exitosa y tradicional gala televisiva

pág. 6

Las fotografías de Luis de Vega y la pintura de Miguel Guillén, en sendas exposiciones

pág. 7

Cómo estar al día
Guía fácil para ponerte en contacto con Ex cathedra y recibir toda la información sobre las actividades

pág. 8